

## Herzlich Willkommen, liebe Fünftklässler!



Mit großer Vorfreude starteten am vergangenen Dienstag die neuen Fünftklässler an die BVO in ihr Schulleben. Empfangen wurden sie zuerst von den Sechstklässlern sowie ihren Klassenlehrkräften Lea Gremmelspacher und Andrea Verso.

### Schulleiter begrüßt neue Fünftklässler: "Heute beginnt ein gemeinsamer Weg"

In seiner Begrüßungsrede wandte sich Schulleiter Moritz Heinicke mit warmen Worten an die neuen Fünftklässler und ihre Familien und hieß die Neuankömmlinge in der Schulfamilie herzlich willkommen. Er betonte die Besonderheit des Schulbeginns an der Gemeinschaftsschule und hob die Chancen dieser Schulform hervor:

„Sie haben sich für eine Schulform entschieden, in der die Schullaufbahn lange offengehalten wird“, erklärte Heinicke. „Das bedeutet, dass jedes Kind individuell gefördert und entsprechend seiner Stärken begleitet wird – ohne frühzeitige Festlegung auf einen bestimmten Abschluss.“

Zugleich unterstrich er die Bedeutung des Miteinanders: „Gemeinsam machen wir uns heute auf den Weg – als Lernende, Lehrende und Begleitende. Wir freuen uns darauf, diesen neuen Lebensabschnitt mit Ihnen und euch zu gestalten.“

Mit seinen Worten machte Heinicke deutlich, dass die Schule nicht nur ein Lernort, sondern auch ein Ort des gemeinsamen Wachsens und Entwickelns ist und dass gegenseitige Unterstützung dabei ein zentraler Wert sei: „Bei uns kann jederzeit jeder um Hilfe bitten - dafür sind wir eine Gemeinschaft.“

Wie selbstverständlich dieser Gedanke im Schulalltag gelebt wird, zeigte sich bereits bei der anschließenden Schulrallye: Da buchstabierte Hausmeister Harry Zimmermann geduldig den Namen der Konrektorin, während ein 10-Klässler sogar seinen Toilettengang verschob, um den Neulingen den Kunstraum zu zeigen.

Das Leitbild der Schule - **GROW** – steht nicht nur für das „Wachsen“ der Schülerinnen und Schüler, sondern zugleich für die Werte *Gemeinsam – Respektvoll – Ordentlich – wertschätzend*. Werte, die auch an diesem ersten Schultag spürbar erlebbar wurden.

Mit dem Wechsel auf die weiterführende Schule kommen auf die neuen Fünftklässler viele Veränderungen zu – eine davon ist der Mittagsunterricht. Erstmals verbringen die Schülerinnen und Schüler ihre Mittagspause gemeinsam in der Mensa, wo sie von nun an regelmäßig essen werden.

Um ihnen den Einstieg zu erleichtern und das Angebot des Caterers „Rasende Rüben“ kennenzulernen, übernimmt die Gemeinde Schwanau am ersten Mensatag die Kosten für das Mittagessen der neuen Fünftklässler. Eine willkommene Geste, die den Start in den neuen Schulalltag ein Stück angenehmer macht.